

**LAPORAN MBKM By Design FKM UNAIR
UNICEF (Puskesmas Mulyorejo) SURABAYA
OPTIMALISASI PRAKTIK KEBERSIHAN MENSTRUASI DI
LINGKUNGAN SD KEJAWAN PUTIH**



**NABILLA ZASKIA LIVIANSYAH
102011133204**

**Departemen Epidemiologi, Biostatistika, dan Promosi Kesehatan
Divisi Promosi Kesehatan dan Ilmu Perilaku**

**UNIVERSITAS AIRLANGGA
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
PROGRAM SARJANA
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
SURABAYA**

2023

**LAPORAN PELAKSANAAN MAGANG MBKM
DI UNICEF KOTA SURABAYA**

Disusun Oleh:

Nabilla Zaskia Liviansyah

NIM. 102011133204

Telah disahkan dan diterima dengan baik oleh:

Dosen Pembimbing Magang MBKM
Divisi Promosi Kesehatan dan Ilmu
Perilaku



Dr. Shrimarti Rukmini Devy, Dra.
M.Kes.
NIP. 196602152002122002

Pembimbing Lapangan Magang
MBKM UNICEF



Muhammad Afrianto Kurniawan ST,
M.Sc

Koordinator Program Studi Kesehatan
Masyarakat Program Pendidikan
Sarjana



Dr. Muji Sulistyowati, S.KM., M.Kes.
NIP. 197311151999032002

Ketua Departemen Epidemiologi,
Biostatistika, Kependudukan, dan
Promosi Kesehatan



Dr. Farhani Syahrul, S.KM., M.Kes.
NIP. 196902101994032002

BAB 5

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) telah memberikan peluang kepada mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Airlangga untuk terlibat dalam kegiatan magang di luar kampus. Dalam konteks ini, magang menjadi salah satu aspek penting dalam implementasi MBKM, memberikan mahasiswa pengalaman langsung dalam menerapkan ilmu yang diperoleh selama perkuliahan di masyarakat.

Pembelajaran mencakup pemahaman yang mendalam tentang interaksi antara aspek organisasi, politik kesehatan, determinan sosial kesehatan, komunikasi pemasaran kesehatan, pemberdayaan masyarakat di bidang kesehatan II, seks, gender, dan seksualitas, dan gizi produktivitas dalam konteks kampanye MKM.

Pentingnya melibatkan berbagai pihak, termasuk pemerintah, lembaga pendidikan, dan organisasi masyarakat sipil, dalam upaya meningkatkan pemahaman dan praktik kesehatan reproduksi remaja, khususnya terkait MKM.

5.2 Saran

a. Bagi Puskesmas Mulyorejo

Rekomendasi bagi Puskesmas Mulyorejo untuk dilakukan tindak lanjut terkait temuan terduga TB pada sekolah yang telah dilakukan skrining. Rekomendasi berupa tes laboratorium/mantoux dan apabila positif TB dapat segera dilakukan pengobatan lebih lanjut. Kemudian, dapat melakukan program lanjutan mengenai Manajemen Kebersihan Menstruasi di beberapa sekolah yang belum mendapatkan intervensi mengenai MKM.

b. Bagi instansi / mitra UNICEF

UNICEF sebagai mitra MBKM By Design sudah memberikan arahan yang baik kepada peserta magang dengan rutin melakukan refleksi dan monitoring mengenai progress pada tiap sasaran sekolah yang kami intervensi. Saat refleksi dan monitoring, UNICEF juga memberikan peserta magang untuk saling berdiskusi dan sharing mengenai kendala dan solusi saat pelaksanaan kegiatan intervensi sehingga mendapatkan saran dan masukan dari pihak pembimbing UNICEF. Namun, saat intervensi kegiatan sebaiknya pihak UNICEF dapat mendampingi setidaknya satu kali saat intervensi sehingga pembimbing dari UNICEF dapat mengetahui kondisi di lapangan saat intervensi.

c. Bagi FKM UNAIR

Kami mahasiswa program studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Airlangga mengucapkan terima kasih kepada FKM UNAIR khususnya Divisi Promosi Kesehatan dan Ilmu Perilaku telah menyusun program MBKM By Design yang berkolaborasi dengan UNICEF sehingga pelaksanaan magang yang menjadi salah satu agenda wajib kami dapat terlaksana. Namun, saat awal pelaksanaan magang untuk mengurus perizinan secara formal ke pihak Dinas Kesehatan dan Puskesmas terdapat kendala, yaitu surat perizinan yang terlambat sehingga intervensi ke lapangan sedikit terlambat dari timeline yang sudah disusun. Rekomendasi selanjutnya agar pelaksanaan magang dapat terlaksana sesuai dengan timeline adalah koordinasi kembali terkait perizinan secara formal kepada Dinas Kesehatan, Puskesmas, dan mahasiswa agar mahasiswa dapat memastikan bahwa surat-surat yang dibutuhkan sebelum melakukan intervensi sudah ditangani dan dibantu oleh pihak Fakultas.